
令和５年８月２４日（木）　午後１時３０分から２時１５分まで

大和郡山市役所　４階　大会議室
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（１）会長・副会長の選任について

（２）令和４年度国民健康保険事業特別会計決算見込みについて

　　会長人事について、指名推薦により、福田委員が選出された。

　　副会長人事について、指名推薦により、吉川委員が選出された。

　　＜主な質疑および意見は次のとおり＞

　　令和４年度決算見込み（約１億５千８万円の黒字見込み）について、事務局より報告を

　　①基金残高について、取り崩しの予定はどうか。

　　→令和６年度に統一保険税率となって以降、事業費納付金の財源不足を補う資金として

　　　活用する予定。

　　②財政状況で今後対処すべき課題は何か。

　　→予期せぬ状況が発生し、事業費納付金が保険料で賄えない場合に、基金を活用し、保

　　　険税率の引き上げを回避することが課題と考えている。

　　③保険税に関して、市独自の財政支援についての考えを聞きたい。

　　　る。

　【意見】

　　　　最終的には、県下統一の保険料に向けて値上げせざるを得ないということだと思う

　　　が、各市町村それぞれ努力しているところがあるので、検討していただきたい。

そ  の  他

・「国民健康保険税の産前産後期間相当分における免除措置（案）について」

以上について、事務局より報告を行った。

　　→保険税収入が落ちた時に、基金を活用して事業費納付金のための財源不足を補い、保

案件（２）に関し、

　　　険税率を他市より引き上げることのないようにしたい。

　行った。

　【質問】

　　→県単位化に伴い県が国保財政の責任主体となっており、県全体で法定外繰入の解消を

　　④一般会計からの法定外繰入はできないか。

　　　図るという流れであるため、法定外繰入を行い保険税率を下げることは難しいと考え
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